



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Schriftliche Anfrage Beda Baumgartner betreffend Entwicklung der Vermögenskonzentration und der Vermögenssteuer in Basel-Stadt

P225029

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Antwort auf die schriftliche Anfrage von Beda Baumgartner zeigt der Regierungsrat die Entwicklungen bei der Konzentration der steuerbaren Vermögen und der Entwicklung der Vermögenssteuereinnahmen auf. Die Konzentration der steuerbaren Vermögen ist in Basel-Stadt in den vergangenen Jahren relativ konstant geblieben. Die Einnahmen des Kantons aus der Vermögenssteuer sind stetig gestiegen.

